

## **Antonio Collada Banderas**

## Responsable de las Áreas de Arte y Cultura y Biodiversidad y Cambio Climático

Licenciado en Ingeniería de Telecomunicaciones por la Universidad Alfonso X el Sabio.

## Experiencia Profesional

Comenzó su carrera profesional en 1999 y durante 7 años desempeñó funciones relacionadas con la coordinación y supervisión de proyectos en diferentes empresas del sector de las telecomunicaciones, como Siemens, Vodafone y Jazztel.

En 2006 se incorpora en el área de Compras y Servicios de Iberdrola como responsable de los servicios corporativos de los empleados. A partir del 2009 asume la responsabilidad global sobre la estrategia, la definición e implantación de soluciones corporativas en el Grupo Iberdrola, junto con el liderazgo del equipo de Servicios Generales involucrado en los proyectos de integración de SPW, Avangrid y Neoenergía. Cabe destacar su contribución en el desarrollo de la transformación global del entorno de trabajo y el impulso de la movilidad sostenible.

En febrero de 2024 se incorpora a la Fundación Iberdrola España como responsable de las áreas de arte-cultura y biodiversidad-cambio climático.

## Experiencia destacable para el desarrollo de su cargo dentro de Fundación Iberdrola España

Amplia experiencia contrastada en el desarrollo y ejecución de proyectos a nivel internacional e iniciativas relacionadas con la transformación y digitalización de procesos y soluciones, así como la coordinación de equipos multidisciplinares.